

13.04.2018

---

## **Beteiligung aller Generationen und Senioren**

Steuerungsgruppe Quartiersentwicklung nimmt Arbeit auf

Das prämierte Konzept der Stadt Sulz (Quartier 2020) startet mit der Umsetzung der Pilotphase in fünf Ortsteilen und in der Gesamtstadt. Die Steuerungsgruppe setzt auf eine breite Bürgerbeteiligung.

Die maßgeschneiderten Konzepte der Bürgerbeteiligung in den Ortsteilen Glatt, Dürrenmettsetten, Sigmarswangen, Renfrizhausen, und Sigmarswangen starten. Zuerst werden Themen, Bedürfnisse und Erwartungen aus den Stadtteilen und Quartieren gesammelt.

Der Steuerungskreis der Quartiersentwicklung mit Bürgerbeteiligung formierte sich im Auftrag des Gemeinderates und der Verwaltung. Sprecher sind Helmut Pfister (Vorsitz) und Robert Trautwein (Stellvertreter). Mitglieder sind Gemeinderät/innen, Ortschaftsrät/innen Bürgermentor/innen und engagierte Bürger/innen.

Nach Bedarf werden Fachleute eingebunden. Die Gruppe begleitet die Umsetzung von Maßnahmen und greift wesentliche Themen auf wie bezahlbare und barrierefreie Wohnkonzepte für alle Generationen (demographischer Wandel und Inklusion), die in Ortsmitten und Quartieren entstehen sollen.

Die Projektkoordination „partizipative Quartierentwicklung“ liegt bei Hans-Ulrich Händel, (Stadt Sulz). Er begleitet die Initiativen in den Stadtteilen und arbeitet der Steuerungsgruppe zu.



PREISTRÄGER QUARTIER 2020  
**SULZ AM NECKAR**

Foto: Stadt Sulz a.N.

01 Vom Gemeinderat beauftragte Steuerungsgruppe Quartiersentwicklung mit Bürgerbeteiligung

Information:  
Stadt Sulz a.N.  
Obere Hauptstr. 2  
72172 Sulz am Neckar  
[www.sulz.de](http://www.sulz.de)

Hans-Ulrich Händel  
Beauftragter für Bürgerengagement,  
Bürgerbeteiligung und Integration-  
F: 07454/8679-77  
M: 0170/1776120  
E-Mail: [ulrich.haendel@sulz.de](mailto:ulrich.haendel@sulz.de)